



Actualización sobre el incendio Park: Domingo, 1 de Septiembre de 2024

Equipo Administrativo de Incidentes Complejos Del Área Suroeste EQUIPO 2 - Comandante Del Incidente John Truett

Tamaño: 429,603 acres **Fecha de Inicio:** 24 de Julio de 2024

Contencion: 96% Personal Total: 600

Recursos: 1 helicóptero, 11 cuadrillas, 24 camiones, 14 topadoras, 17 camiones de agua, 6

masticadoras, 27 excavadoras, 6 máquinas para talar árboles, 6 minicargadoras

CIERRE DE BOSQUES: Los terrenos, caminos y senderos del Bosque Nacional Lassen cerca del incendio están cerrados temporalmente según la Orden Forestal No. 06-24-07. Las carreteras cerradas actualmente no cuentan con personal y la ausencia de una señal de carretera cerrada no significa necesariamente que la carretera esté abierta. Las personas son responsables de saber dónde se encuentran en relación con el área de cierre. Pedimos que las personas que se recrean en terrenos públicos respeten el cierre, lo que permitirá a los bomberos concentrarse en su trabajo, que ya es peligroso, y no correr más peligro por el tráfico de vehículos públicos. La orden del bosque, el mapa y una lista de caminos y senderos cerrados se pueden ver en esta página web del Bosque Nacional Lassen: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notices.

SITUACIÓN ACTUAL: Para que el personal de bomberos esté más cerca del trabajo que están realizando en el Bosque Nacional Lassen, Southwest CIMT 2 ha establecido un puesto de comando de incidentes en Chester y agradece a la comunidad por su bienvenida y ayuda en el establecimiento del campamento. Los trabajos de reparación de extinción continúan hoy en muchas áreas del incendio. El equipo de caminos terminará de preparar Hogback Road para el posterior acceso de equipos pesados y se trasladará a Ponderosa Way. El equipo de árboles de peligro también está trabajando en Ponderosa Way.

CLIMA Y SEGURIDAD CONTRA INCENDIOS: El domingo será otro día caluroso y seco alrededor del área del incendio. Sin embargo, los vientos, que han sido leves durante varios días, serán más fuertes y se esperan ráfagas de hasta 22 mph. Es probable que estos vientos remuevan polvo y cenizas dentro del perímetro del incendio, creando la ilusión de humo de incendios forestales o la percepción de que la actividad del fuego está aumentando. Seguramente este no es el caso. En áreas remotas que permanecen cerradas al público y lejos de las líneas de contención, los bomberos observan ocasionalmente algún tocón aislado, tronco caído o árbol en pie que arde lentamente y genera una pequeña cantidad de humo.

La cosecha de pasto de este año en las cercanías del incendio es extremadamente abundante, seca y receptiva a la quema. Nuevos incendios podrían propagarse rápidamente y ser difíciles de contener inicialmente para los bomberos. Durante este fin de semana festivo, el público debe tener cuidado especial al recrearse al aire libre. Sepa qué restricciones contra incendios están vigentes para las áreas en las que está recreando.

RESTRICCIONES DE INCENDIO: ¡Infórmate antes de ir! Las restricciones contra incendios están vigentes dentro del Bosque Nacional Lassen según la Orden Forestal No. 06-24-04. No se permiten las siguientes actividades: fogatas o fogones de estufas (excepto en los sitios de recreación desarrollados enumerados en la orden); fumar fuera de un vehículo o edificio; soldar o utilizar acetileno u otra antorcha con llama abierta; utilizando cualquier motor de combustión interna o externa sin un dispositivo que no

tenga detención de chispas. La Orden Forestal se puede ver aquí: <u>fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notices</u>. Encuentre enlaces a las restricciones de incendios de otras agencias de administración de tierras en el árbol de enlaces de información sobre el incendio Park (URL y código QR a continuación).

Park Fire Information: 530-414-9298, 8 a.m. – 8 p.m. |

2024.park@firenet.gov

Park Fire InciWeb: inciweb.wildfire.gov/incident-information/calnf-park-fire

Lassen National Forest Facebook: facebook.com/LassenNF

